



GÖNNERVEREINIGUNG DER SCHÜTZEN-NATIONALMANNSCHAFTEN
ASSOCIATION DES DONATEURS DES EQUIPES NATIONALES DE TIR
ASSOCIAZIONE DIE SOSTENITORI DELLE
SQUADRE NAZIONALI DI TIRO
ASSOCIAZIUN DA DONATURS DALLAS SQUADRAS
NAZIUNALAS DA TIR

Thun, 04. September 2019

Thomas Benz / Hugo Eugster (Gewehr) vom GSV Lindau und Beat Schenk der PS Schangnau mit dem Förderpreis der GöV ausgezeichnet

Jedes Jahr zeichnet die Gönnervereinigung der Nationalmannschaften (GöV) im Gewehr und Pistole Personen aus, welche sich insbesondere im Nachwuchsbereich engagiert und verdient gemacht haben. Diese Förderpreise sind mit je 2000 Franken dotiert.

Heinz Bolliger

Anlässlich des offiziellen Tages an der Schweizer Meisterschaft in Thun wurden mit den Förderpreisen ausgezeichnet:



Heinz Bolliger (GöV)

Ehrendamen

Beat Schenk

Thomas Benz

Hugo Eugster

Ehrendame

Laudatio Thomas Benz / Hugo Eugster Förderpreis Gewehr:

Thomas Benz, geb. 11.03.67, wohnt in Winterberg, Gemeinde Lindau mit 952 EW. Lindau liegt zwischen den Städten Zürich und Winterthur auf der Wasserscheide zwischen Kempt- und Glatttal. Die Gemeinde Lindau hat total 5'587 Einwohner und eine Fläche von 12 km². Thomas Sternzeichen ist Fisch. Dem Fisch sagt man nach, dass er Einfühlsam sei und jede Frau könne sich glücklich schätzen einen Fisch als Mann zu haben! Sein langjähriger Mitstreiter ist Hugo Eugster, geb. 20.04.69, er wohnt in Grafstal bei Kempthal (Maggi) mit 1'471 Einwohner ebenfalls in der Gemeinde Lindau. Sein Sternzeichen ist Widder. Der Widder ist kämpferisch, gradlinig, hilfsbereit und willensstark.

1994 hatten die Schiessvereine Lindau, Grafstal-Kempthal, Winterberg und Tagelswangen den Mut, die Vereine zum Gemeindegewehrverein Lindau zu fusionieren. Damit begann für die beiden eine über 20 Jahre Aufbauarbeit in der Nachwuchsförderung Gewehr, welche sie heute immer noch mit viel „Herzblut“ ausführen und der grösste Teil ihrer Freizeit dem Nachwuchs zur Verfügung stellen und die eigenen Interessen in den Hintergrund schieben.

Seit 1994, 25 Jahre ist Thomas Benz Vizepräsident vom GSV Lindau und Chef/Coach Nachwuchs. Sein Mitstreiter Hugo Eugster ist seit 1994, auch 25 Jahre Jungschützenleiter 300m und Jugendleiter 10m.

Das nötige Rüstzeug für ihre Nachwuchsförderung haben sie sich in den diversen Kursen wie Schützenmeister-, Jungschützenleiter-, Schiesskurs- und J+S-Leiter / Trainer C an. Alle 2 Jahre besuchen sie den vom BASPO geforderte Fortbildungskurs, damit nicht nur ihr J+S Status erhalten bleibt, sondern sie auch auf dem neusten Ausbildungsstand bleiben.

Nebst den JS-Kursen mit dem Stgw 90 und den Jugendkursen 10m führen sie auch die jungen Schiesssportler an das sportliche 300m Schiessen heran. Der GSV Lindau investiert für die Ausbildung ihres Nachwuchses viel: ELO-10m Scheiben, Luftgewehre und 300m Standardgewehre. Weil zum J+S-Schiesssport auch der polysportive Teil gehört, wird im Winter die 300m Schiesshalle zum Polysportiven Raum umfunktioniert.

Diverse Finalteilnahmen haben Thomas und Hugo mit ihren Schützlingen erleben dürfen. Als grösste Erfolg konnten sie 2015 der Schweizermeister Luftgewehr U10 feiern. Ein positives Signal haben die beiden J+S Trainer von der Schule eines schwächeren Schülers erhalten. Dieser habe seit dem Besuch ihrer Schiesskurse im Bereich der Konzentration grössere Fortschritte gemacht. Eine tolle Rückmeldung, sind doch die Lehrpersonen eher skeptisch gegenüber dem Schiesssport eingestellt. Würdigungen für ihre Arbeit haben die Beiden mit der EM des GSV Lindau und von der Seite des Zürcher Kantonalverbandes für Sport (ZKS) mit dem „anderen Sportpreis“ erhalten.

Die beiden wurden vom ZKS eingeladen im Kurzfilm – Dauer ca. 3'30“ Sportartenvielfalt im Vereinssport die Schützen zu vertreten. (<https://youtu.be/Adps5Wn1o6U>).

Der Vorstand der GöV hat sich entschieden Thomas Benz und Hugo Eugster für ihr mustergültiges Engagement mit dem Förderpreis Gewehr zu ehren.

Wir wünschen Euch weiterhin viel Freude in der Schiesssportarbeit, gute Gesundheit und alles Liebe und Gute!

Laudatio Beat Schenk Förderpreis Pistole:

Beat Schenk, geb. 18.04.67, wohnt in Eggwil BE, Politisch eine eigene Gemeinde. Die Gemeinde liegt im oberen Emmental, rund 15 km von Langnau, dem Zentrum Emmentals entfernt. Einwohnerzahl ist mit 2'458 und einer Fläche von 60 km² relativ klein. Sternzeichen vom Beat ist ebenfalls Widder. Nach dem chinesischen Horoskop „Feuer Schaf“! Voller Tatendrang und Impulse. Sprühen vor lauter Ideen und Plänen und sind Macher Typen!

Beat ist Mitglied der Pistolenschützen Schangnau. Nach der VVA „Aktiv ohne Lizenz“. Das sagt, er stellt seine Freizeit voll dem Nachwuchs und Schiesswesen zur Verfügung und schiebt die eigenen sportlichen Interessen in den Hintergrund.

2008 hat er im Frühling den Schiesskurs Pistole und im Spätherbst im gleichen Jahr den J+S-Leiter- / Trainer C Kurs Pistole besucht. Im gleichen Jahr leitete er umgehend seinen ersten J+S-Pistolenkurs mit gegen 20 Teilnehmern. Seither hat Beat in den 11 Jahren über 60 J+S Kurse für die Pistolenschützen Schangnau und das Sportschiessen Pistole geleitet.

Neben seiner Belastung als engagierter J+S-Kursleiter ist er noch nach der HP Kadernmitglied beim Berner Schiesssportverband (BSSV) und trägt an den Berner Finalstage 10m die Verantwortung für die Einzelfinals Pistole 10m der Junioren, Jugend und Schüler.

Aller guten Dinge sind drei. Als Mitglied der Abteilung Ausbildung des BSSV ist er auch noch verantwortlich, dass jährlich die vom BASPO geforderten J+S-Fortbildungskurse (FBK) stattfinden, damit die Berner J+S-Leiter ihren Status nicht verlieren und sie auch wie Beat, auf dem neusten Ausbildungsstand bleiben.

Der Vorstand der GöV hat sich entschieden Beat Schenk für sein mustergültiges Engagement mit dem Förderpreis Pistole zu würdigen.

Wir wünschen Dir weiterhin viel Freude in der Schiesssportarbeit, gute Gesundheit und alles Liebe und Gute!

